

24 Août 2017

[Coup de coeur] – Qui a tué Heidi ? de Marc Voltenauer !

Posté dans Auteurs , Coups de coeur 2017 , Editeurs , Editions Slatkine , Livres , Marc Voltenauer , Rentrée littéraire , Romans policiers , Service Presse par Stella



Qui a tué Heidi ? de Marc Voltenauer

Andreas, et son caractère bien trempé, s'octroient des « vacances » supplémentaires après sa mise à pied. Pour passer le temps, il se reconvertit en « aide de ferme » auprès de son ami Antoine. Des vacances paisibles jusqu'au moment où Karine vient enquêter à Gryon sur un nouveau meurtre. Est-ce qu'Andreas pourra retenir ses pulsions d'inspecteur et ne pas entraver l'enquête de sa coéquipière ?

Dans la même période, un tueur à gages tue un politicien à l'opéra de Berlin, avant de se rendre à Genève, et puis à Gryon. Pourquoi un tueur professionnel se rend-il dans ce petit village, tranquille, qu'est Gryon ? Est-ce qu'il y a un lien entre ces différents crimes ?

Saurez-vous découvrir qui est « L'homme qui s'enivrait du parfum de sa mère » ?

Extrait :

Chapitre 14

Chalet L'Etoile d'argent, Gryon, lundi 25 février 2013

- Déjà de retour ?

Andreas était rentré en fin de matinée à la surprise de Mikaël, alerté par les aboiements de Minus.

- Oui comme tu vois, répondit Andreas avec un sourire embarrassé. J ' ai décidé de prendre six semaines de vacances supplémentaires.

- J ' en déduis que tu t ' es engueulé avec ta chef ou que tu t ' es fait mettre à pied.

- La vérité se situe quelques parts entre les deux.

- Donc je vais t ' avoir sur le dos toute la journée, lança - t - il en rigolant de bon coeur.

- Non. J ' ai des projets.

- Intéressant ... Des projets qui n ' ont rien à voir avec ton travail ? Ce serait une première !

Andreas perçut l ' ironie du ton de son compagnon, mais ne broncha pas. Mikaël avait raison. Souvent d ' ailleurs, devait - il admettre. Mais Andreas était devenu un expert dans l ' art de se chercher des excuses. La principale ayant toujours été le travail.

- Je vais prendre du temps pour moi, mes amis et ma famille.

Mikaël acquiesça sans réagir, il attendait la suite.

- Pour commencer, j ' ai invité Jessica et les enfants à venir dîner vendredi soir.

- Je vois. Et tu comptes sur moi pour faire à man ...

- Non. Justement ! C ' est moi qui m ' en occupe. Et d ' ailleurs ces prochaines semaines, je serai le cordon - bleu de la maison.

- Je me réjouis d ' avance.

- Je vais aussi prendre du temps avec ma soeur ma nièce et mon neveu.

- D ' accord. C ' est bien. Mais c ' est ce que tu devrais faire en temps normal, non ? Tu as parlé de projets ... Tu songeais à faire le grand nettoyage de printemps ? A repeindre la balustrade du balcon ?

- Je n ' y avais pas pensé, mais j ' aurai du temps pour ça aussi.

- Oui, sauf que tu n ' es pas un virtuose des travaux manuels. Donc, ton projet consiste en quoi ? Je sens que tu trépignes d ' impatience de m ' en parler.

- Je vais donner un coup de main à Antoine et apprendre à m ' occuper des vaches.

Mikaël fut pris d ' un fou rire et mit un moment à reprendre contenance.

Genre : Polar

Nombre de pages : 448

Année : 2017

Édition : Editions Slatkine

ISBN : 9782889440337

Mon avis :

Comme beaucoup d'entre vous, j'étais impatiente de lire les nouvelles aventures de l'inspecteur Auer. Tellement, que j'ai maudit la poste tous les jours où le facteur ne m'amenait pas le fameux sésame (j'ai même fini par écrire des mots doux à Marc pour recevoir la version électronique). Liseuse chargée, et doigts prêts à dégainer chaque page, j'ai même failli me le fouler tellement j'étais imprégnée dans l'histoire et qu'il me tardait de tourner « électroniquement » les pages. Mon gentil facteur a fini par me livrer la version papier, et j'ai terminé ma lecture dans l'odeur de l'encre fraîche ...

Avec « Qui a tué Heidi ? », j'ai retrouvé une enquête bien ficelée, tellement entraînante que je me suis prise au jeu de chercher (ou deviner) le coupable, sans y arriver. Le premier roman de Marc était une pépite, avec une force d'écriture incroyable pour un premier roman, mais avec ce nouvel opus, il nous offre une écriture encore plus grande, plus subtile et plus profonde.

Autre que l'intrigue passionnante, j'ai aimé la façon que Marc a eu d'entrer plus en profondeur dans le personnage de Andreas sans nous en dire trop non plus. J'ai refermé le livre sans connaître les réponses et cela n'a rien de dérangeant. Par contre Marc, tu ne peux pas nous laisser avec cette fin, franchement comment vais-je (va-t-on) faire jusqu'au prochain ??!

Après le succès de son premier roman, il devait sûrement subsister une certaine pression de faire « mieux ou aussi bien » que le premier. Un défi que Marc a réussi avec la mention excellence !

En résumé, si vous avez adoré Le Dragon du Muveran, vous allez idolâtrer Qui a tué Heidi ? Tout juste sorti de presse, maintenant j'attends le prochain avec impatience. Merci Marc de m'avoir (encore) réconcilié avec le genre polar et de faire vivre « ma » région à travers les pages que tu écris.

Coups d'

Je tiens à remercier Marc et les éditions Slatkine pour l'envoi de ce polar en Service Presse !

Vous faites quoi samedi ? Moi je vais au vernissage de « Qui a tué Heidi » qui aura lieu samedi 26 août 2017 à 16h00 à la Grande Salle de Barboleuse à Gryon.